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Sehr geehrte Kollegen des Stadtrates, 

sehr geehrter Herr Bürgermeister und Mitarbeiter der Verwaltung, 

 

„Es ist alles gesagt, aber noch nicht von jedem…“ 

 

zum Haushalt wurde von den Fraktionen alles gesagt, dennoch möchte ich sowohl den Mitarbeitern 

der Stadtverwaltung und den Mitgliedern des Rechnungsprüfungsausschusses für ihr Engagement 

danken.  

 

Gebührensenkungen sind ein Thema der FDP, deshalb sind wir sehr froh über die Senkung der 

Wasserpreise. 

 

Die FDP hat vor vielen Jahren die Forderung einer Brücke über den Rhein gestellt, für mich als rational 

denkenden Menschen betitelte ich das als reine Utopie, aber nun ist eine Brücke doch ein Thema der 

Grünen im Stadtrat. Ob als Straße oder Fußgänger-Radweg spielt dabei eine untergeordnete Rolle. 

Hauptsache Brücke!!  Das ist ein guter Weg die Attraktivität der Stadt zu steigern. 

 

Attraktiv ist Remagen jetzt schon für Unternehmen und Familien. Wie der Stellenplan 2019 belegt, 

wird viel in die Kinderbetreuung in Kitas und Kindergärten investiert. Wir haben eine optimale 

Betreuungssituation für Kinder und Kleinkinder. Dies kann ich als zweifache Oma, Träger von 

Maßnahmen für Leistungsempfänger und Projekten für Frauen im Sozialbereich und Arbeitgeberin 

lobend hervorheben. Andere Nachbarstädte können mit Remagen nicht konkurrieren. 

 

Attraktivität bedeutet aber auch den Fortgang am Schandfleck  Bahnhof Oberwinter.  Ich wünsche mir, 

dass das Thema Ausbau Bahnhof Oberwinter wieder an Dynamik gewinnt, die Bürgerinteressen stärker 

berücksichtigt werden. Da geht noch was! 

 

Das Jahr 2018 hatte eine eigene Dynamik, die sich in 2019 scheinbar fortsetzen wird. Die geplanten 

Konzepte Parkraum und Radwege sind schon mal erste Schritte.  

 

Besonders danken wir dem Kämmerer Herrn Krämer für seine stets engagierte, gewissenhafte und 

hervorragende Arbeit. Ihre sachliche, zuvorkommende und freundliche Art uns Sachverhalte zu 

erläutern, gab uns das Gefühl, dass Sie uns als Partner sehen. Vielen herzlichen Dank!! 

 

Ihnen allen wünschen wir von der FDP eine fröhliche Weihnachtszeit und wir freuen uns auf ein neues 

Jahr mit vielen Veränderungen. 

 

 

 
Rosa Maria Müller 


